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Data: 17/04/2019 
Local: Sede Angélica  
Início:13:30 horas 
Término: 16:30 horas 
 
Presentes: 
 
Eng. Civ./Seg. Trab. e Eng. Quim. Hamilton Arnaldo Rodrigues 
Eng. Ftal. José Renato Cordaço 
Eng. Mec. José Geraldo Baião 
Eng. Civ. Michel Sahade Filho  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ausências Justificadas: Não houve.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ausência: Eng. Eletric. Edelmo Edivar Terenzi.------------------------------------------------------ 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Assistente Técnico: Eng. Eletric./Seg. Trab. José Hildebrando Pinto ------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item I – Abertura da sessão e verificação do quórum. ---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Verificada a existência de quórum regimental, o Coordenador da Comissão, Eng. Civ. 
Michel Sahade Filho, deu início aos trabalhos, às 13:30 horas.----------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Item II-Leitura, Discussão e Aprovação da Súmula da Reunião Ordinária de 
27/03/2019.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Após sua leitura e discussão, a referida Súmula foi aprovada por Unanimidade.-----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Item III-Leitura de Extratos de Correspondências Recebidas e Expedidas.------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Recebida: Não houve.--------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Expedida: Não houve.:------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Item IV-Apresentação de Representante da Superintendência de Comunicação 
SUPCEV.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Jornalista Peracio de Melo, a pedido do Coordenador da CPA, Eng. Civ. Michel 
Sahade Filho, representando a SUPCEV, fez uma “Apresentação”, expondo os pontos 
em que a referida Superintendência poderá colaborar com os projetos apresentados 
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pela comissão em seu “Plano de Trabalho” para 2019.------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Durante as discussões, houve consenso da inviabilidade  de se promover, neste ano, o 
“Concurso Cultural de Acessibilidade-Prêmio CREA-SP”, ficando a idéia registrada 
para sua futura realização.---------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------O 
Jornalista Peracio informou, também, que está em fase final de contratação pelo 
Conselho de uma gráfica para atendimento de suas necessidades nessa área.------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Quanto à cartilha, recomendou, também, que o primeiro passo a seguir deve ser um 
Memorando à Presidência, propondo a edição de uma nova “CARTILHA DE 
ACESSIBILIDADE”, atualizada, contendo a “MENSAGEM DO PRESIDENTE”, 
atualizada, dirigida ao público em geral,, com linguagem simples, ênfase na prática e 
de fácil implementação, onde deverão ser citadas as fontes de consulta para sua 
elaboração.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------O 
Coordenador, Eng. Civ. Michel, acrescentou que, viabilizando-se o projeto, planeja 
distribuir a mesma na “Semana Oficial da Engenharia e da Agronomia-SOEA”, a ser 
realizada em setembro, na cidade de Palmas-TO, oportunidade em que ele pretende 
fazer uma palestra a respeito do tema.-----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Na ocasião ele designou os Conselheiros Eng. Mec. José Geraldo Baião e Eng. Ftal. 
José Renato Cordaço para trabalharem na “Revisão” da atual Cartilha de 
Acessibilidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Item V-Comunicados:--------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Coordenador Eng. Michel  comunicou aos senhores conselheiros que tem mantido 
contatos com o Gabinete da Senadora Mara Gabrilli, uma das personalidades públicas 
que tem defendido com muita ênfase o tema Acessibilidade , no sentido de se avaliar a 
possibilidade dela proferir uma “Palestra” no  CREA/SP a respeito desse assunto. -------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Após o assunto ser amplamente discutido, chegou-se `a conclusão de que a mesma 
seja realizada em  local com o maior público possível, havendo consenso entre o grupo 
de que a melhor ocasião para tal será o “SEFISC” a ser realizado no segundo semestre 
deste ano.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Coordenador, Eng. Civ. Michel, comunicou a realização, nos dias 22/04/2019 e 
23/04/2019, promovido pela AEA de Marília, do “CURSO PRESENCIAL DE 
ACESSIBILIDADE APLICADA” e que pleiteará, junto à Presidência, sua participação 
no mesmo.------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Item VI-Outros Assuntos Referentes à Área de Acessibilidade.----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Coordenador, Eng. Civ. Michel, solicitou ao Assistente Técnico Eng. Eletric./Seg. 
Trab. José Hildebrando Pinto que fizesse um contato inicial com a “ESCOLA SENAI 
ÌTALO BOLOGNA”, em Itú, considerada como referência em Acessibilidade, para 
verificar a viabilidade dos Conselheiros da CPA fazerem uma “Visita Técnica” à mesma 
e, em caso positivo, o Conselheiro Eng. Civ. e Eng. Quím./Seg. Trab. Hamilton Arnaldo 
Rodrigues ficará encarregado de oficializar o pedido.----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Conselheiro Eng. Ftal. José Renato Cordaço, conforme havia sido combinado na 
última Reunião Ordinária da comissão, apresentou um “SINÓPSE” da legislação 
referente à Acessibilidade hoje existente, mas, devido ao adiantado da hora, o assunto 
voltará à discussão na próxima Reunião Ordinária da CPA.--------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Nada mais havendo a ser tratado, os trabalhos foram encerrados às 16:30 horas. 
 
 
  

São Paulo, 17 de abril de 2019 
 
 
 

Eng. Civ. Michel Sahade Filho 
CREA/SP Nº 0601466499 

Coordenador da Comissão Permanente de Acessibilidade-CPA 


